
 

Beratungsergebnis: 
 

Gremium Sitzung am Top Öffentlich:  Einstimmig:  Ja-Stimmen:  

     Mit  Nein-Stimmen:  

   Nichtöffentlich:  Stimmenmehrheit:  Enthaltungen:  
     
Laut Beschluss- 
vorschlag: 

Protokollanmerkungen und 
Änderungen  

Kenntnisnahme: Stellungnahme der Ver- 
waltung ist beigefügt: 

Unterschrift: 
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Informationspflicht durch den Ortsbeirat hinsichtlich der Kontrolle bezüglich 
der Verkehrsbelastung und erhöhter Geschwindigkeit 
hier : Einwohneranfrage von T. Kirchhart-Hagelstein 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Martin Hebich, 

sehr geehrter Herr Bürgermeister Bernd Knöppel, 

  

wann kann man mit einem praktikablen Verkehrskonzept rechnen und was wurde bisher unter-
nommen? 

  

Warum entscheidet man sich nicht für Blitzer? Geht nicht gibts nicht! 

  

Warum sind in anderen Städten Blitzer installiert? Die Installationskosten werden bei weitem wieder 
reingeholt. 

  

Mit diesem Thema, seit 2011 anhängig, sollte man sich jetzt ernsthaft mal befassen. 

  

Auf eine konstruktive ausführliche Information bin ich gespannt! 

  

Vielen Dank und viele Grüße 

  

Traudel Kirchhart-Hagelstein 

Eppsteiner Str. 6, Flomersheim 
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